

ANTARA KEPRI BERIKAN APRESIASI KE JURNALIS PELAJAR PARASNEWS



Jurnalis Parasnews foto bersama usai menerima sertifikat penghargaan dari Perum LKBN Antara Biro Kepri (ANTARA/ Saud MC Kashmir)

Perum Lembaga Kantor Berita Nasional (LKBN) ANTARA Biro Kepulauan Riau memberikan apresiasi kepada generasi ke-3 jurnalis pelajar Parasnews Tambelan, di Kabupaten Bintan, Kepulauan Riau

Apresiasi berupa sertifikat penghargaan diberikan kepada 9 jurnalis dari pelajar SMA Negeri 1 Tambelan, Kabupaten Bintan, yang merupakan bagian dari program edukasi jurnalistik Antara Biro Kepri khususnya kepada generasi muda di daerah Tertinggal, Terdepan, dan Terluar (3T).

"Kami sangat bersemangat sekali mendapatkan pembinaan dari ANTARA banyak ilmunya khususnya tentang ilmu jurnalistik, foto, wawancara, perekaman video dan masih banyak lagi," kata Ketua Parasnews (PN), Toro Yunan Farel di Tambelan, Selasa.

Toro mengakui ilmu tentang kegiatan jurnalistik yang diperoleh sejak bergabung bersama Parasnews 2019 dianggap suatu bekal skill pascasekolah.

"Kami tidak hanya belajar tentang membuat berita, fotografer, atau perekaman video, tapi kami juga belajar interaksi terhadap sesama, mengikuti kegiatan kepolisian, memimpin rapat redaksi, sampai pada menelaah masalah sosial dalam kehidupan sehari-hari," tuturnya.

Pembelajaran jurnalistik di luar sekolah tersebut disikapi positif oleh Toro. Selain untuk mengisi waktu

luang, ilmu jurnalistik merupakan hal yang penting untuk membuat daerah 3T lebih dikenal khususnya daerah mereka Tambelan.

Terkait pandemi COVID-19, Toro mengaku bahwa generasi ke-3 Parasnews mendapat banyak hambatan bila dibandingkan dengan generasi pertama dan ke-2.

"Tapi kami sempat membuat sejumlah video edukasi tentang protokol kesehatan 3M bersama Polsek Tambelan," tegasnya.

Menurut Toro, penyerahan sertifikat tersebut merupakan kegiatan pertama pascapandemi.

"Kami berharap Antara Kepri dapat terus membina Parasnews untuk mendidik generasi muda Tambelan memberikan ilmu jurnalistik dan supaya dapat memperkenalkan potensi Tambelan ke publik," ujarnya.

Sementara itu Kepala Biro Perum LKBN ANTARA Biro Kepri Evy R. Syamsir mengatakan pendidikan jurnalistik yang diberikan pada para jurnalis muda di daerah 3T itu merupakan kegiatan kemasyarakatan.

"Parasnews merupakan wadah bagi anak muda Tambelan bersuara dan berkreasi. Kami melakukan pembinaan untuk mengenalkan mereka bagaimana dunia jurnalistik dan media sosial," kata Evy.

Menurut dia, dunia jurnalistik masa kini banyak tantangan terutama untuk meyakinkan pembaca atas suatu peristiwa.

Ia menjelaskan, produk jurnalistik masa kini berhadapan dengan produk media sosial yang kemasannya lebih simpel, apa adanya bahkan lebih cepat sampai di pembaca berbeda dengan kemasan produk jurnalistik yang dikemas sesuai dengan etika.

“Banyak tantangan dan ini yang harus dibekalkan ke jurnalis muda bahwa suatu berita tidak hanya sekedar ditulis tetapi kita memberikan informasi perihal fakta. Di sinilah tugas jurnalis memberikan kepercayaan pada masyarakat terhadap produk jurnalistik yang kita berikan. Jadi intinya ada edukasi dalam produk jurnalistik,” katanya.

Tambelan merupakan salah satu kecamatan di Kabupaten Bintan yang lokasinya jauh dari ibukota kabupaten ataupun ibu kota Provinsi Kepri.

(evy/hendi/sekretariat perusahaan)